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究極のお肌のレーザー治療！

LINEでお得なクーポン
配信！登録はコチラ⇒

木曜日は午前診療
診療時間 8：00～12：30

お友達の形成外科医、赤磐皮膚科形成外科の髙橋院長から新
しいレーザーを導入した、とうかがいました。なんでも、すご
い次元のシミ治療ができるとか。

実はワタシ、ほっぺからこめかみにかけてのシミが嫌だなぁと
思っていたんです。でもレーザーって何回も通わなきゃいけな
い、とてもじゃないけど無理…とか思ってて。それが、このピ
コレーザー※1「ピコウェイ」だと1回の照射で結構イイところ
までいけるとか。で、ものは試しでやってきましたよ〜。

痛み止めの塗り薬を塗ること30
分。形成外科及び皮膚科専門医の院
長にレーザー照射していただきまし
た。所要時間20分。パチパチ結構
痛いですな、、、。照射後顔がカチ
カチ山のように、ほてった感じ。
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※1「ピコ秒(1兆分の1秒)」と言う短い照射時間が可能なレーザー。短時間な
ため周囲の組織にダメージを与えず、シミ取りした翌日から化粧ができる



この画像は施術後1週間しかまだ経ってないんで、画像では
イマイチわたしの感激度合いがつたえられないのがもどかしい。

実際の普通の太陽光や室内光で見たところはもっともっと目立
ちません。高橋院長の話ではまだシミとして残ってる部分は3ヶ
月経ったら再度照射可能ということでしたが、もうこれで充分で
ござんす。いやホントすごいな、コレ。

ちなみにお値段なんですが、いろんなパターンがあるんですが、
私の場合「頬 シミ取り放題」55000円なり。
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保険
適用

・指先からの少量の血液(1~2滴）で検査ができます！ 
・１歳のお子様でも簡単に検査可能です！

注射をしない！

41種類のアレルギーが

３０分でわかります！

▼詳しくはコチラ▼

が、1時間位でこの状態は収まり。後はネリゾナクリームを1日
3回、日焼け止めクリームを塗ってかさぶたができるところに
コンシーラーをつけると。で、翌日からかさぶたみたいなのが
ポロポロできてきて、でも1週間経つ頃にはそれが全て落ちて
いきました。そして…

After（施術後）Before（施術前）

すごい！こめかみからほっぺたにかけてやだなと
思ってたでかいシミが消えておりますですよー。



※2肌が火傷のような状態になり、落ち着くまでに絆創膏みたいなカバーをして、化
粧が直接つかないようにするのが必要な期間。ピコレーザーではこのダウンタイムが
実質1日弱(翌日から化粧可能)。

このお値段ですが、形成外科&皮膚科専門医である院長
直々に20分かけて最新の機材での施術としては、非常に
妥当だと思います。

岡山県でこのピコレーザーを導入しているのは、この赤
磐皮膚科形成外科だけだそうで。しかも普通レーザーって
いうのは看護師あるいは専門医を持っていない若手の医師
がやってる場合が圧倒的に多く豊富な経験と知識を持った
医師に施術してもらえること自体が少ないのです。

なお、このピコレーザーと言うのは、ダウンタイム※2が
短いと言う長所もありまして、このシミ治療(ピコスポット)
以外にくすみ・肝斑（かんぱん）治療（ピコトーニング)や
肌質改善(ピコフラクショナル)といったメニューもあるよう
で。ちなみに、女性の場合は、ピコスポットよりも、ピコ
トーニングやピコフラクショナル、あるいはその合わせ技
といったメニューの方がオススメの場合もあるようで、ホ
ント奥が深い。今までのお肌のお悩みに飽きたらない方、
以下の2次元QRコード)をご覧ください♪



この病気は要注意！

心臓や脳などの重い病気

注意力低下で交通事故を

起こしやすいです。

当院の検査や治療のメリット

自宅で検査や治療が可能です。

病院へ通院する必要はありません。

治療開始後すぐに病気の改善が可能！

詳しくは

コチラ

お尻のことでお悩みの方、

おくむら大腸肛門クリニックお勧めです！

 日本人の3人に1人は「痔主」と言われていますが、お尻で難
しいのが自分で見えないこと。そのため「痔」と思っていて
、違う病気もあったりします。

 さらに難しいのがどのクリニックがいいのかということ。お
尻でお悩みの方は3割もおられるのですが、痔も含めた肛門や
その周りのお尻の病気を見てくれるクリニックと言うのは非
常に少ないのです。

その点、このおくむら大腸肛門クリニックはドクターはきち
んとされていて、さらにネット予約が時間帯でもできるとい
うことです。また、さらに良いのはネット予約がいっぱいで
も直接来院可能なことで、きちんと受付時間中に受診ができ
れば困ったときには受診ができると言う安心感も非常に良い
と思います。

恥ずかしいから市販の薬でと言うのは全く良くなりません。
良いお人柄の院長先生ですので、お尻関係でお悩みの方はぜ
ひ早めに受診することをお勧めします。
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